

Más países invierten en Nicaragua



Managua, 9 ene (RHC) La inversión extranjera directa en Nicaragua experimentó en nueve años un crecimiento del 100 por ciento respecto a los países de origen, según recoge la Guía del Inversionista Doing Business 2017-2018.

De acuerdo con los datos suministrados por la fuente, en 2007 se contabilizaron 34 países que tenían inversiones en Nicaragua, mientras que en 2016 esa cifra se duplicó a 68.

Asimismo, la Guía refiere que Estados Unidos y México son las principales naciones de donde provienen los inversionistas, con el 13 y 12 por ciento del total registrado en 2016, respectivamente.

En ese sentido, el documento que precisa las inversiones estadounidenses en Nicaragua equivalen a 190,8 millones de dólares, mientras las de México a 174,3 millones.

Por otro lado, el presidente de la Cámara de Comercio Americana de Nicaragua (AmCham), Álvaro Rodríguez, aseguró que las inversiones de Estados Unidos experimentaron el pasado año un crecimiento de 35 por ciento, si bien la Guía aún no divulga cifras de 2017.

De esa manera, siempre según la fuente, hasta 2016 los ingresos por inversión extranjera directa

totalizaron en la nación centroamericana mil 442 millones de dólares, lo que supone un 4,1 por ciento con relación al año inmediatamente anterior.

En tanto, el 91 por ciento de esa inversión se concentró en cinco sectores como la industria, telecomunicaciones, comercio y servicios, financiero y energía.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/152168-mas-paises-invierten-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba